



NACH ERFOLGREICHEM KONZERT in Bad Salzelmen (bei Magdeburg) und zahlreichen Auftritten in Oldenburg und Umgebung ist der „GospelChor baseline“ unter der Leitung von Kerstin Prause mittlerweile weit über die Grenzen Norddeutschlands hinaus bekannt. Mit seinem aktuellen Programm lädt der Chor nun am Samstag, 23. August, 20 Uhr, zu einem Konzert in die Kreuzkirche, Eichenstraße 15, ein. Zu hören sind klassischer Gospel, Soul und stimmungsgeladene Rhythmen, die zum Mitklatschen einladen. Der Eintritt ist frei, um Spenden wird gebeten.

Foto: Privat